

Cuprins

Drept Fiscal

1. Creanță fiscală. Repararea prejudiciului produs prin neplata la scadență a datoriei. Caracterul derogator al cadrului normativ trasat de Codul de procedură fiscală în raport cu normele de drept civil.....6

Drept Comercial

2. Buna-credință. Teoria proprietarului aparent. Principiul ocrotirii bunei-credințe. Presumție relativă. Condiții..... 10

3. Neexecutarea unei hotărâri judecătorești. Acțiune în pretenții având ca obiect daune morale. Incidența dispozițiilor art. 1003 din Codul civil din 1864 13

Drept Penal

4. Confiscare. Nerespectarea regimului armelor și al munițiilor. Procedura de confiscare în cazul clasării.....24

Drept Procesual Civil

5. Imobil restituit în natură. Revizuire întemeiată pe dispozițiile art. 322 pct. 4 din Codul de procedură civilă din 1865 ca urmare a condamnării expertului pentru săvârșirea infracțiunii de mărturie mincinoasă. Limitele rejudecării cauzei.....25

6. Prejudiciu decurgând din săvârșirea unei infracțiuni. Decesul unuia dintre inculpați intervenit pe parcursul judecării cauzei penale. Nesoluționarea laturii civile ca urmare a încetării procesului penal față de persoana decedată. Acțiune în despăgubiri îndreptată împotriva moștenitorilor. Începutul termenului de prescripție. Efectele hotărârii penale în fața instanței civile în raport cu dispozițiile noului Cod de procedură penală.....32

Drept Procesual Penal

7. Competență după calitatea persoanei. Sesizarea Înaltei Curți de Casație și Justiție în vederea pronunțării unei hotărâri prealabile pentru dezlegarea unor chestiuni de drept40

8. Cameră preliminară. Obiectul procedurii. Abuz în serviciu. Tănuire44

9. Cameră preliminară. Măsuri preventive. Nulități absolute46

Index alfabetic48

Lista cronologică a deciziilor.....48

Contents

Tax Law

1. Debt. Reparation of the damage caused by non-payment of the maturity of the debt. Derogatory nature of the legal framework outlined by the Fiscal Procedure Code in relation to the rules of civil law6

Commercial Law

2. Good faith. Theory of the apparent owner. The principle of protection the good faith. Relative presumption. Terms 10
3. Failure to perform a judgment. Action in claims covering emotional damages. The provisions of art. 1003 of the Civil Code from 1864 13

Criminal Law

4. Confiscation. Non – observance of fire arms and ammunition regulations. Confiscation procedure in case of classification24

Civil Procedure Law

5. Property returned in kind. Legal review based on art. 322 point 4 from Code of Civil Procedure of 1865 as a result of expert conviction for perjury. Limits of retrial25

6. Prejudice resulting from an offence. Death of one of the defendants during the criminal case. Lack of settlement of civil side as a result of ending the criminal case against the deceased. Action for damages against the heirs. The beginning of the statute of limitation. Effects of the criminal judgment in front of the civil court under the provisions of the new Criminal Procedure Code32

Criminal Procedure Law

7. Jurisdiction according to the quality of the person. Referral to the High Court of Cassation and Justice for the return of preliminary judgment clarifying specific legal aspects 40
8. Preliminary chamber. Procedure. Abuse in the office. Concealment 44
9. Preliminary chamber. Preventive measures. Absolute nullities46

Alphabetical index48

Chronological list of decisions.....48

Table de Matières

Droit fiscal

1. Créance fiscale. Réparation d'un préjudice causé par le non-paiement à l'échéance de la dette. Caractère dérogatoire du cadre réglementaire indiqué par le Code de procédure fiscale par rapport aux normes de droit civile.....6

Droit Commercial

2. Bonne foi. La théorie du propriétaire apparent. Le principe de bonne foi. Présomption irréfragable. Conditions.....10
3. Inexécution d'une décision de justice. Action en prétentions ayant pour objet des dommages moraux. L'incidence des dispositions de l'article 1003 Code civil du 1864.....13

Droit Pénale

4. Confiscation. Non-respect du régime des armes et des munitions. Procédure de confiscation en cas de classement.....24

Droit de Procédure Civile

5. Bien immeuble restitué en nature. Action en révision fondée sur les dispositions de l'article 322 Code de procédure civile du 1865 suite à la condamnation de l'expert pour l'infraction de témoignage mensonger. Les limites d'une nouvelle procédure de jugement.....25

6. Préjudice résultant d'une infraction. Le décès de l'un des inculpés survenue pendant le procès de l'affaire pénale. L'incapacité à résoudre l'action civile après la fin du procès pénale concernant le défunt. Action en réparation dirigé contre les héritiers. Le commencement du délai de prescription. Les effets de la décision pénale devant le tribunal civile par rapport aux dispositions du nouveau Code de procédure pénale32

Droit de Procédure Pénale

7. Compétence selon la qualité de la personne. Renvoi devant la Haute Cour de Cassation et de Justice concernant une décision préjudicielle pour délivrer les questions de droit non résolue.....40
8. Chambre préliminaire. Objet de la procédure. Abus de service. Dissimulation.....44
9. Chambre préliminaire. Mesures préventives. Nullités absolues46

Index alphabétique.....48

Liste chronologique des décisions.....48